

# プロメール

プロペラ通信 vol. 66

発行日 令和6年6月14日  
発行者 所沢市立プロペラ  
〒359-0012  
埼玉県所沢市  
大字坂之下673-1  
TEL 04-2945-7777  
FAX 04-2945-7161  
E-mail  
sdc@gaea.ocn.ne.jp

## 新年度のご挨拶



# 所

沢市立プロペラは令和6年4月1日から令和11年3月31日の5年間、所沢市から指定管理者としての指定を引き続き受け、新たな指定管理期間の運営を開始しております。皆様方には今まで同様にご理解ご協力を賜りますようお願い申し上げます。

令和6年4月1日現在の当施設の利用者数は38人で平均年齢34.4歳と比較的に若い方が利用しておりますが、重度の障がいのある方が多く平均障害支援区分は5.32でご利用者の半分の方が車いすを利用しています。通所し始めた当時は、お元気に過ごされていた方々も、年を重ねることで筋力の低下、心身機能の維持等が困難になって来ている方が見受けられます。

令和6年度は、障害福祉サービス等報酬改定があるなか、生活介護においてはサービス提供時間に応じた評価が導入され、利用者ごとのサービス提供の実態に応じた報酬体系となりました。また、医療的ケア等が必要な方へ対応の評価が加えられております。そうした中、当施設では看護職員4名(常勤換算3.6人)の他、常勤の理学療法士1名を配置、生活支援員を増員して、医療的ケアの対応や重症心身障がいのある利用者への心身機能の維持等に注力して、安心安全に過ごせる環境を整えております。

今後も当施設の運営法人である所沢市社会福祉協議会の基本理念「市民が一緒につくる! 健やかに自分らしく暮らせる 支え合う 心やさしいまち」を念頭に置き活動していく所存です。

地域の皆様方にはさらなるご指導ご鞭撻のほどお願い申し上げます。



所沢市立プロペラ施設長 倉部 陽司



# 日中活動紹介



利用者さんと植えた色とりどりのチューリップが綺麗に咲き、毎朝、利用者さんを出迎えてくれました。



表現活動では、「ダンシングヒーロー」の曲に合わせて、身体を動かしたり、メロディーを聴いて楽しみました。



運動の時間には、プロペラ周辺を散歩し、爽やかな季節を感じ、自然を楽しみながら、健康維持につなげています。

## 新任職員紹介



千葉支援員

4月よりプロペラ勤務となりましたマリングループ担当の千葉です。プロペラでの沢山の方々との出会いを大切にし、一緒に成長していけるよう頑張っていきたいです。どうぞよろしくお願い致します。



山口支援員

4月からスカイグループの担当になりました山口です。所沢に引っ越してきたばかりなので、皆さんから所沢の良いところも教えていただきたいです。これからよろしくお願いします。

## 年度末茶話会を開催しました!!

令和5年度の最終日である3月28日に茶話会を開催しました。プロペラを入退所した利用者と異動となった職員のスライドをみんなで視聴し、一年間を振り返りました。色々な出会いや別れがあった一年間に加え、その後は最終登所日であった方のお別れ会もあり少し寂しい年度末になりましたが今年度もプロペラー丸となって、楽しく活動していきます。



社会福祉法人  
所沢市社会福祉協議会  
**GO! DASH!**



# ボランティア 募集中



所沢市立プロペラではボランティアとして協力して下さる方を募集しています。ご自宅のできる縫製の仕事や畑作りなど、たくさんのボランティアさんが活躍中です。利用者の皆さんと楽しく活動してみませんか。庭造りの好きな方、陶芸が得意な方も募集しています♪少しでもご興味のある方は是非プロペラまでご連絡・ご相談ください。(連絡先は表紙右上に掲載しています)



### さいたま市方面から

国道463号線を所沢市方面へ向かい、関越自動車道所沢インターの先、坂之下橋交差点を右折。所沢卸売市場手前を右折。(すれ違い注意) 約600m先右側。

### 所沢市街方面から

国道463号線をさいたま市方面へ向かい、坂之下橋交差点を左折し、所沢卸売市場手前を右折(すれ違い注意)。約600m先右側。

### お知らせ

所沢市立プロペラのホームページはこちらからご覧いただけます。



## 編集後記



「千笑里」の一周年記念行事に参加しました

新年度が始まり早3か月が経過いたします。プロペラには3つのグループがありますが、利用者さんのグループや部屋の変更、新任職員がきました。利用者さんも職員も、新たな環境に、少しずつ慣れてきています。新しい仲間と楽しくプロペラでの時間を過ごしていきたいです。

先日、近隣の生活介護事業所「千笑里」にて一周年記念行事が開催され、プロペラも自主生産品の展示・販売を利用者さんと共に参加させていただきました。今後もこのような機会を活かし地域に出て、交流を深めていきたいと思ひます。